

N0	広報紙に関するご意見
1	Twitter更新頻度を上げてほしい。
2	新聞の折り込みで入手している。配布方法の変更を模索していると聞いたけど、自治会組織の活用にはこれだけ弱体化させておいていまさら感がある。
3	大した事を行っていないだろうと何故か思ってしまったのか、そもそも良くないと思います。興味を引くような内容を今後ご検討下さい！
4	現在の問題点、又、問題点の解決策等を分かり易く掲載して欲しい。
5	休日に遊びに行かれる八街市のおすすめスポットなどを毎月教えてほしいです。
6	<p>お忙しいとは思いますが、メール配信を正確に発信して頂けないでしょうか？いつも大変参考にさせていただいております。</p> <p>本日8/1に光化学スモッグ注意報発令の配信メールが届きました。解除になったのかわからず大気環境のサイトを調べたら14：20に発令で16：20解除とありました。</p> <p>健康に関わることなのでもう少し慎重に配信して頂けると助かります。</p> <p>また、” ペットの飼い方に関すること” とホームページにありました。</p> <p>目からウロコでした。広報紙はもちろん、回覧などで定期的に発信して下さい。吠えるのをやめさせるしつけ教室など開催して欲しいです。</p> <p>” Q6 : 読んでみたい内容はありますか？” 道路・住宅・水道下水道も興味あります。</p> <p>井戸を上水道にするにはどうすればいい？</p> <p>井戸水は飲めない、ポンプや温水器が壊れる、災害時使えないと問題だらけです。せめて発電機の補助金が出ないでしょうか。</p> <p>八街市の為にいつも頑張っていただいております。</p>
7	<p>ツイッターで発信する回数を増やしてほしい。</p> <p>お年寄りが多いのは分かりますが、徐々に移行できれば良いと思います。</p> <p>結局、電話して問い合わせ、というパターンが多いので読む気も失せます。</p>
8	何時もありがとうございます。
9	<p>他の市に、よく転勤がある転勤族の家族ですが、他の市の広報誌をもっと参考にしてほしいです。</p> <p>全体的に、高齢者向けの情報が多く、せつかく若い方が引っ越してきても、あまり役に立たない情報が多い印象が強いです。</p> <p>お年寄りの表彰ばかりでなく、子どもの表彰や子供に役立つ教育情報を、載せてほしいです。</p> <p>これからの世代のモチベーションになるような記事があると、若い人も興味を持つと思います。</p> <p>毎年変わらず、内容は同じです。</p> <p>もう少し攻めた内容、新しい内容に、普通企業なら変化していったら当たり前です。</p> <p>市の広報誌だから、許される繰り返しの内容だと感じます。</p>
10	現行の広報誌だとカラー出ないのでイマイチ見づらいです。写真とか掲載されていても白黒ぽくて見えないって感じですよ。
11	ほかの町の広報はフルカラーだと知って、びっくりした経験があります。財政が厳しいならカラーでなくてもいいですが、市民が知るべき情報はきちんと全て載っていることを望みます。

N0	広報紙に関するご意見
12	毎月読んでますが、他市の物と比べても内容、情報量が少ないと思います。冊子も薄い。 もっと読んで面白い（イベント、出店情報やコラム等）情報など、他市の物も参加にしながら八街市の魅力が伝わるように充実してほしいと思います。
13	月1回でいいので、山武市のような読み応えのあるないようにしてください。また、情報発信が月1回だとすくないのならば、佐倉市のように15日号を民間に製作をまかせるなどで対応できないか、検討してください。
14	お金があるなら、全ページカラーをお願いします。
15	見出しを強調し、ひと目で内容が分かるようにしてもらいたい。
16	市役所に用事があり、行くと広報誌があるのは知っていますが目立たない為わかりづらい。 全体的に地味。 さすが八街って感じが満載 求人や、新規オープンのお店情報 クーポンや割引券等 広報誌に付いていたらお得でいいなと思うし読む人が増えるかも？と思います。
17	広報のお仕事頑張ってください！ カラーの方がわかりやすいですが、つくるのが大変そうなので、絵や写真がたくさんあると、読みやすいです。
18	縦書きと横書きが混ざっていて読みづらいので横書きに統一してほしい。
19	現状維持がいいです。 必要だし、ポスティングじゃなく、新聞折込の方が、助かります。
20	広報活動は必要かと思いますが、月2回の発行は掲載内容の精査が大変かと思うので月1回の発行とし、担当者の労務と経費の削減を図ったら如何でしょうか、用紙もA4サイズとすれば経費節減と容易なファイリングとなるかと思います。
21	やちまたメール配信サービスでも、広報誌が発刊された場合通知してほしい。 できれば必要な人のみにしてほしいので、同様に広報用のメールサービスを作るか、受信者がどのコンテンツを受信したいかを選べるようにしてほしい。
22	新聞を取っていないので、たまに図書館に行くときに広報誌を見かけます。メール配信やラインで配信していただくとより多くの人(若い世代)にも伝わると思います。
23	広報は半端なサイズで右ホールがあるが専用のオリジナルファイルの用意もなく片手間の状況は遺憾、以前八街駅に大量の広報が籠に入れられ自由に取れるようにあり、毎回、大量残を繰り返す無駄な配布を異常と指摘した。今やネットの時代で携帯やPCで読める配信を主流にペーパーレスは当然。早期に八街駅北口に市の国際文化センター設立を希望する、クラウドファンディングを仕掛け募金者に八街市の名産品の落花生、生姜ジンジャー、八街誉にワイン等の返礼品選定が望ましい、この意見レイアウトは横一線の素人企画で不適、良識に反する、他の意見は一定の行数で改行するがこれは例外で非常に使いづらい、この点から見直せない八街市は周辺から遅れ人口の目減りにつながる要因がある、作成者は検証もせずズサンの一言で猛省しなさい、コロナ渦でのけやきの森夏の祭り中止が望ましい、区の盆踊りは中止統一が必要、また市の銘産品は高価で在住者も買えないほど高い原因は流通コストの見直しが施行されておらず抜本的に一次、二次問屋等を削減できれば低価格で購入可能、元ダイエーの中内CEOの手法を参考に実施すべきと思う。

N0	広報紙に関するご意見
24	何も期待してない!
25	広報誌がホームページにアップされたらメールで知らせてほしいです。 また、トップページから広報紙にアクセスしやすくしてほしいです。 既に行っていたらすみません。
26	月1回でいいので、山武市のような読み応えのあるないようにしてください。また、 情報発信が月1回だとすくないのならば、佐倉市のように15日号を民間に製作をまか せるなどで対応できないか、検討してください。
27	写真やイラスト カラーページがあるととっても読みたくなると思います。 縦書きが読みにくく感じる場合があります。 簡単でわかりやすい文面にして、あとはウェブで確認できれば良いと思います。 新聞をとっていない人も読むきっかけになるキャンペーンなどがあると楽しいと思 います。
28	街の発展のために新たな情報発信をお願いします。
29	毎号すべての記事に目を通していますが、 税金を無駄にしないためにも月に1回の発行にし、用紙も安いものを使用した方が良 いのではないかと思います。  広報の内容が充実することを願っています。
30	サイズを通常のA4版にして保管に邪魔にならない様にして欲しい。 又、読物としての工夫が足りないと思いますし、月1回の発行にして 必要な情報を発信して欲しい。
31	市のお知らせ～健康関連は年齢層に分けて掲載して欲しい。お願いします
32	新聞を読まない人が増えている様子です。 市の行政などを しっかりわかって貰えないと今後の発展は望めません。具体策は 持っていませんが色々試してほしいと思います。
33	誰にでも分かりやすく書かれていると助かります。 文字数などが限られた中で工夫してくださっていますが、小学校高学年くらいの子ど もが一人で読んで理解できる分量や内容にしていただけると、高齢者で文字を読んで 理解していく時に、よりスムーズになるかと感じています。特に独居の方の場合は情 報源とその理解がどれだけ釣り合うかが重要ではないかと感じます。
34	コロナ関係で、有症状ある場合の情報が分かりにくいです。(病院や予約がいつぱい で受診できない時の対応の仕方) 毎回の広報で載せてもいいのではないかと思います。 特に高齢者は、ネットより紙面を先に見られるので、例えば広報表紙の右上に 必ず載せる等普段から見慣れている場所にあると安心すると思います。 文章だけでなく図を載せて頂けると分かりやすいと思います。

NO	広報紙に関するご意見
35	<p>日頃の業務精励、大変お疲れ様です。          広報誌は、市民と行政の懸け橋とし各家庭への配布によって、身近なコミュニケーション媒体として、最も重要視されていて、市民に満足感（幸福感）を与える暮らしの情報誌を目指してください。          市民の求める内容をきめ細かく把握して、内容の刷新・創意工夫により充実した広報誌にしてください。          近年、各市町村は、街の顔、イメージアップにも繋がる為、ホームページと共に経費も増やし取り組んでいます。          下記、具体的な提言を致しますので改善をお願いいたします。</p> <p>1. 編集内容</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・「まちづくり協働」の時代でもあり市民代表も編集に参加して、より市民目線の内容に変更する。</li> <li>記事は、多数の市民、各自治会役員、市役所各部門単位の職員、図書館司書、教育センター、社福協、行政委員、小中学校だより（新聞部）、趣味の文芸・スポーツ同好クラブ等が通信員となり多数の掲載記事を定期的に依頼する。</li> <li>・多くの市町村が使用している「A - 4版冊子」で取り扱い易い、横書きを主にページ数も増やし、系統ごとに内容を充実させて、盛り沢山にしてミニコミ誌的な読み物冊子を目指す（表面、裏面は、カラーに）。</li> <li>・内容は、(1)市のお知らせ、(2)暮らしの情報（保健福祉、子育て支援、子供と学校、防災、コロナ禍情報）、(3)街の歴史や風土記（郷土資料館）、(4)催し物案内（文化・芸術、市民活動、休日当番医、商工・農業・産業ニュース等）、(5)特集記事（納税PR、議会だより、選挙啓発、まちづくり協働等）、(6)市民の趣味クラブ（スポーツ・文化芸術、エッセイ等）を発表し市民との交流、関心度を高めてもらいたい。</li> <li>・配置や構成に工夫が必要で、写真、表、箇条書き、ルビ等他、文字が大き過ぎて内容不足にならないこと（文字は11ptで新聞並みに）。</li> <li>・地元企業（商工業）の広告は、収入源になり積極的に掲載すること（他の市町村でも多く見られる）。</li> </ul> <p>※現状は、お知らせ項目が多い為、市民はもの足りなくチラシ広告に感じて、無関心（無視）にされているのが見受けられる。（市民と行政の情報共有に関する市民満足度：2017年度23.5%と低い）          ※自治会経由の回覧チラシが多く（月10～20件）、広報誌に集中掲載して効率UP、経費削減をする。          ※山武市を始め成田市、富里市、酒々井町、芝山町、多古町、栄町等は、A - 4版冊子に変更して、市民の要望も取り入れた内容で進化・充実が見られます。          （印旛郡市町の広報誌担当者と定期的に情報交換会をする必要もあります）</p> <p>2. 発行回数と配布</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・月二回の発行をやめて、月一回で充実させる。緊急連絡があれば、臨時にチラシを発行する。</li> <li>・配布は、八街市シルバー人材センター又郵便局等へ依頼して戸別配達（「八街市議会だより」も含めて）で漏れが無いようにする。</li> <li>※2020年新聞購読者は、約60%（30歳代：約30%、60歳代以上約80%）と大きく減少、又自治会加入者は、半分以下（約46%）では行き渡らない。</li> </ul> <p>当会は、十数年間「広報やちまた」の刷新について提言して来ました。 宜しく願いいたします。</p>
36	市民が今知りたい事、見たい事、病気栄養、病気の治療コーナー
37	各市の広報参考に紙面を工夫してほしい。 ちょっとダサイ感じがします。
38	経費の関係で月1回で充分
39	特になし
40	各施設にかなりの数がおいてあるのを見かけるがほとんど減っている様子がない。 配架する枚数、そもそも発行部数は実態に合っているのか？無駄になっていないか。 検討してほしい。
41	現在の内容でなれているため良いと思う。 保健センターの情報は助かってます。
42	生活に必要な情報を読みたい。 カラー不要、黒、茶。 月1回の発行なら内容の充実を！ 今時縦書きより横書きが読みやすい。英数表記も分かりやすいのでは？ 他市も参考にしてほしい。
43	広報紙の内容が少し難しくなっている気がするので初心者向けに「広報の広報紙」があるとありがたいです。いつも広報ありがとうございます。

NO	広報紙に関するご意見
44	90歳です。 1号から全て読んでいます。 全部読んでいます。予算書もとってあります。
45	ごみ袋（赤）大きいのがほしい。